

# 何かを変革するときは一気に!

宮宇地氏が次世代代理店経営塾で「リーダーシップと人事考課制度」をテーマに講演



宮宇地氏

のではなく、求職者に自社のことを知つてもらうといった人材採用を目的としているという。こうしたデジタル化の取組みが功を奏し、コロナ禍での同社の業況は創業以来、過去最高益を記録した。

次いで「成長するための人事考課制度と給与体系」について解説した宮守地氏は、労働分配率が60%にしてもらいたいと説明。労働分配率が60%を超えることは余剰人員がいることを示し、60%に満たないと人員への半力負担が増してしまいか らだとした。

そのうえで社員の評価制度のあり方について、営業

社員の評価は結果ではなく顧客との面談数や行動量といった日々の活動プロセスを重視する必要があると説明。理由は、一日4件だった営業社員の顧客面談数が5件になると売上は20%増えることが統計上明らかだかだとした。

他方、事務社員の評価項目については、仕事の姿勢を最も重視する必要があるとした。理由として、会社にかかる電話に最初に出るの來店客に最初に応対するのも事務社員であることが大半のため、最初に



意見交換する参加者

総じて、自分のことをきちんととみてくれていると社員に感じてもらえるような、長期にわたり人材を評価する人事考課制度を作る必要があるとまとめた。

当月は座学による満義のほか、テーマであるリーダーシップや人事考課制度に関して各自の課題や自身の意見などを記したボストンツート(付箋)を示ワイトボードに貼り付け、皆で共有するといつたことも行った。